

Un engagement de tous les jours

Alain Pommier est sapeur-pompier volontaire depuis 38 ans au Centre de secours de Mazières - Saint-Pardoux. Lors des portes ouvertes, le sergent a été mis à l'honneur et a reçu la médaille de l'Union départementale des sapeurs-pompiers pour son engagement au service de la population et sa présence depuis plus de vingt ans comme président de l'Amicale de Mazières - Saint-Pardoux.

Le sergent Pommier est sapeur depuis l'âge de 16 ans. Une histoire de famille, son père a dédié sa vie au service des autres au sein de la caserne de Mazières. Cet enfant de la commune est vendeur colporteur de presse au Courrier de l'Ouest depuis 22 ans, de 5 heures à 7 h 30, il distribue le journal. Il endosse ensuite son costume de menuisier jusqu'à 18 heures à Saint-Lin, et celui de sapeur-pompier volontaire en fin de journée. Alain Pommier avoue avoir une vie qui lui convient, mais qui ne lui laisse pas beaucoup de temps



Le sergent Alain Pommier a reçu la médaille départementale de l'Union des sapeurs-pompiers.

pour sa famille et ses deux filles qu'il n'a pas vu grandir. Il souhaite continuer sa passion et secourir les gens le plus longtemps possible. Derrière une façade de grand plaisantin, on ne peut que sentir son sérieux et son engagement de tous les jours.